

EDUCATION WEEK MAY 7–11, 2018

pub·lic ed·u·ca·tion it's for everyone

/p/blik /ej//kāSH(ə)n/

noun

Education workers in Ontario have a long tradition of providing students with the knowledge, skills and sense of community they need to find success and contribute in a meaningful way to the social and economic fabric of a prosperous and dynamic province. OSSTF/FEESO members are committed to that tradition, but we also recognize that, in a rapidly growing and changing Ontario, there's always more work to do to ensure that public education continues to meet the needs of all who rely on it. Ontario's public education system is perhaps the province's most important asset, and OSSTF/FEESO members will continue to dedicate their time and energy to protecting and enhancing that system, just as we have for almost 100 years. We believe that the publicly-funded education system should recognize the following principles:

1. **UNIVERSALITY**—access for everyone;
2. **COMPREHENSIVENESS**—opportunity for everyone;
3. **PROFICIENCY**—achievement for everyone, and
4. **ACCOUNTABILITY**—value for everyone.

We think Ontario's government should have a similar commitment to ensuring that public education works for everyone.

SEMAINE DE L'ÉDUCATION, DU 7 AU 11 MAI 2018

é•du•ca•tion pu•bli•que

c'est pour tout le monde

[edukasjõ pyblik]

n. f. / adj.

Les travailleuses et travailleurs en éducation de l'Ontario permettent depuis longtemps aux élèves d'acquérir les connaissances, les compétences et l'esprit d'appartenance à une communauté dont ils ont besoin pour réussir et apporter une contribution significative à la vie sociale et économique d'une province dynamique et prospère. Les membres d'OSSTF/FEESO sont engagés à perpétuer cette tradition, mais reconnaissent aussi que, dans un Ontario en pleine croissance et en évolution rapide, il reste toujours du travail à faire pour assurer que l'éducation publique continue de répondre aux besoins de tous ceux qui comptent sur elle. Le système d'éducation publique ontarien est sans doute l'actif le plus important de la province et les membres d'OSSTF/FEESO continueront de consacrer temps et énergie à la protection et à l'avancement de ce système, tout comme nous le faisons depuis près de 100 ans. Nous croyons que le système scolaire financé à même les deniers publics devrait reconnaître les principes suivants :

1. **UNIVERSALITÉ** – accès pour tous
2. **INTÉGRALITÉ** – occasion pour tous
3. **COMPÉTENCE** – réussite pour tous
4. **RESPONSABILITÉ** – valeur pour tous

Nous pensons que le gouvernement de l'Ontario devrait s'engager de la même façon à veiller à ce que l'éducation publique fonctionne pour tous.